





▶ PERLINDUNGAN KONSUMEN

Pastikan Akurat, Ratusan Timbangan Ditera Ulang

UPT Metrologi Legal di bawah naungan Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Jogja menggelar sidang tera ulang di Pasar Beringharjo, belum lama ini. Tujuannya untuk memastikan keakuratan alat ukur, takar, timbang, dan perlengkapannya. Pemeriksaan tak hanya dilakukan secara sampling, tapi menysasar kepada seluruh pedagang. Pengawas Kemetrolagian UPT Metrologi Legal Kota Jogja, Wisnu Ramadhan, mengatakan ada 400 timbangan pedagang Pasar Beringharjo yang ditera ulang. Kebanyakan adalah timbangan meja dengan kapasitas pengukuran 10 kilogram. Sidang tera ulang ini rutin dilakukan setidaknya sekali dalam setahun. Wahyu menuturkan sidang tera ulang ini dilakukan berdasarkan Undang-Undang No.2/1991 tentang Metrologi Legal. "Sidang tera ulang dilakukan untuk memastikan kebenaran ukuran dari timbangan pedagang dalam rangka perlindungan konsumen. Jadi biar masyarakat dan pengunjung yang membeli tidak salah terkait dengan

kilogram, ya dapatnya satu kilogram," ujar Wahyu saat dikonfirmasi, Senin (18/11). Dia menambahkan setiap timbangan akan ditera ulang. Ada batas toleransi yang diperbolehkan, yakni 20 gram untuk timbangan meja dengan kapasitas 10 kilogram. UPT Metrologi Legal juga sudah menyiapkan petugas untuk mereparasi jika didapati ada timbangan yang tak sesuai dengan standar. Wahyu memastikan dari 17 pasar tradisional di Kota Jogja, tak ada temuan kecurangan dari pedagang. Ini lantaran tera ulang selalu dilakukan setiap tahunnya. Jika timbangan dinyatakan sesuai, maka akan diberi cap dan stiker sebagai penanda. "Ini [tera ulang] menjadi kewajiban bagi pelaku usaha untuk melakukan wajib tera," katanya. Wahyu menyebut tera ulang di Pasar Beringharjo ini menjadi rangkaian tera ulang terakhir sepanjang tahun ini. Upaya ini turut dilakukan dalam rangka mencapai pasar tertib ukur. *(Afi Anissa Karin/*)*





Harian Jogja/Afi Anissa Karin

Gelaran sidang tera ulang yang diinisiasi oleh UPT Metrologi Legal Kota Jogja di Pasar Beringharjo, beberapa waktu lalu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005